

Si, como es verdad, el movimiento se demuestra andando, se nos ocurre preguntar: ¿Ya es usted, lector, socio del C. de F. Guixols?

# Chut

SAN FELIU DE GUIXOLS  
23 DE SEPTIEMBRE DE 1948

**PRIMERA JORNADA**  
GUIXOLS — ARGENTONA  
TORRASENSE — CALELLA  
BLANES — ANGLÉS  
PUEBLO SECO — IBERIA  
MOLLET — GRACIA  
FUERTE PIO — PALAMÓS

## GUIXOLS, 1 - ANGLÉS, 0

**Prólogo** — En la noche del pasado miércoles, día 15 y en el mismo momento en que nuestra anterior edición salía de máquina, nuestro Corresponsal en Barcelona nos telegrafió la noticia de que acababan de ser suspendidos los partidos fijados para el pasado domingo y correspondientes a la primera jornada del Torneo.

Hoy, lunes, al personarnos a la Federación Catalana, se nos informa que definitivamente ya van a jugarse el próximo domingo y con el orden que dichos partidos figuran en el recuadro de nuestra cabecera.

La única novedad, por lo visto, será la sustitución del S. Sadurní por el Sitges, si como es de esperar así queda aprobado por el Comité de Competición que se reúne esta noche y al objeto de rubricar el Calendario oficial que será notificado a los Clubs a mediados de la presente semana.

Es difícil, sin más antecedentes que la información privada que hemos obtenido de cada equipo respecto de su posible potencia, aventurar cualquier pronóstico. No obstante, nos inclinamos en apreciar una jornada completamente casera, salvo dos excepciones que, como el Calella y el Palamós, podrían dar la primera campanada.

Y mientras esperamos a conocer el próximo domingo las primeras verdades, vamos a ver lo que, en el anterior, sucedió en nuestro feudo.

## PARTIDO QUE ABURRIÓ SOBREMNERA, ACUSANDO EL GUIXOLS SENSIBLEMENTE LA FALTA DE TRES DE SUS TITULARES

**El partido.** — Reseña aquella especie de amago de partido que se celebró el domingo en nuestro Campo y en el que la mayoría de ustedes, mis lectores, conocieron todas las formas imaginables de algo muy parecido a lo que llamamos aburrimento es, decimos, tarea tan simple como fácil. Anoten solamente que Xan, a los 27 minutos del segundo tiempo, empalmaba un chut tan formidable como el que mercedamente valió el único tanto de la tarde, y con ello creemos sinceramente haberlo dicho todo. A no ser, claro está, que quieran saber los equipos, que se alinearon como sigue:

**Guixols:** Galcerán, Ventura, Colomer, Mallart, Martell, López Peyró, Xan, Massoni, Julio, Sagrera.

**Anglés:** Imbert, Sitges, Gaspar, Ventura, Puig, Roig, Bernadas, Garangou, Martín, Rigau, Pujolrás.

Ahora bien. Si piden ustedes un comentario, la cosa, entonces cambia radicalmente y así debemos manifestarnos:

El partido fué entre porteros, ya que los dos estuvieron magníficos. El Guixols no perdió, por el solo hecho de que la delantera del Anglés tampoco supo como ganar. Mayor dominio del equipo blanco, al que vamos a dar el siguiente repaso: Colomer, mejor que Ventura, aunque que estimamos que éste va a resultarnos un buen suplente. López bien y Mallart requetebien. Martell, si consideramos que nos llega de unas largas vacaciones, no estuvo mal del todo. Excelentes Julio—Xan, especialmente cuando en el segundo tiempo, volvieron a formar ala. Sagrera, mejor que en el día de su debut que, como recordarán no estuvo tampoco mal. Peyró

quiso cumplir. Y Massoni, los equis kilos de Massoni estuvieron como nunca torpones, sin hablar de aquella triste apatía que popularizaron los malos días de Fornells.

Martorell, con el pito, bien.

**Chutando.** — Visto como el domingo fué la cosa y en plan ya de restricciones, permutamos nuestro bloc de notas por una hoja de papel de fumar que nos facilitó Miquelet, de su librito, cosa por la cual, rendidamente le damos las gracias.

✿ Garangou-Rigau-Rigau-Garangou, dos iguales para hoy.

✿ Güell se resfrió en la madrugada del domingo, y pidió si el partido podía celebrarse el lunes.

✿ Mientras que Massoni jugó pese a su pulmonía doble.

✿ No obstante, cuando a la terminación del partido, fué llevado en hombros en casa del doctor para que lo examinara, nos dijo el galeno en el mismo momento de pasarlo por la pantalla: «Vayan con cuidado, ya que a través de la pantalla veo que va a resultarles un Fornells, en el rol de *Rivales por un beso*».

✿ Mallart, estuvo trabajando hasta tan tarde, que tuvo que abonarsele el suplemento de las horas extraordinarias.

✿ Julio-Xan, formaron un ala digna de una superfortaleza volante.

✿ Y por último, si nos prometen que no van a descubrirnos la confidencia, les diremos que sabemos de muy buena fuente que los goles que no se lograron el domingo, van a marcarlos en el próximo venidero. Y la fuente, en este caso, ya pueden suponer que se trata de Massoni.

## COMO ANDAN LOS ECOS EN CIERTAS PORTERIAS

Por segunda vez en lo que va de año, «El Once» se ocupa de nuestras cosas. Primero, y con ansias de aumentar por lo visto su parentela, creyó ver en CHUT el cabo suelto de no sabemos qué lazo consanguíneo. Pero en la réplica tal error se le deshizo, puesto que nada volvimos a saber de aquel flamante personaje que se las daba de pariente, y que al querer meter pata en el tronco de nuestro árbol de familia, se le quedó la parte más redonda del pantalón colgando entre las ramas.

Hoy, y como digno de figurar en el apéndice de sus muchas travesuras, acaba de publicar el siguiente suelto, que vamos a copiar literalmente, sólo en gracia a que, el pobre, no la tiene:

**Un negro en San Feliu.** — Mientras Ben Barek firma por el Atlético de Madrid, el Guixols (gracias por la comparación que nos codea con tal copete) ha fichado un negro. — No un negro, tostado por los baños de sol, sino un negro auténtico. — Con este negro (y con éste, ya van 5) el Guixols cree que podrá vencer la negra y acabar las agallas al Palamós. — No es el negro (seis) que tenía el alma blanca. — Es el negro (siete) que tenía la Costa Brava.

Por favor, amigos de «El Once», no se dejen sorprender la buena fe por ciertos viajantes, a los cuales cualquier fiscal en cuestiones balompédicas llamaría desaprensivos, puesto que reconociendo ya ellos mismos la mala calidad de sus artículos, comparecieron a su Redacción sin etiqueta ni muestrario.

Que al suelto de referencia no le vemos el humor, comoquiera que le miremos. En cambio, le notamos la preocupación de algo, muy parecido a un reciente cuatro-dos. — K.

CORREO ABIERTO

## A USTED, LECTOR

Próximo a cumplirse el primer aniversario de esta nuestra publicación y con el deseo de solemnizar debidamente dicho acontecimiento, proyecta CHUT la inmediata ampliación del número de sus páginas vencidas que han sido ya las dificultades que a ello se oponían.

Ni decir cabría que con ello, y en primer lugar, entendemos ofrecer a la ciudad y su deporte un signo de mayor prestigio, sin contar que a la mejora de tal servicio venimos igualmente obligados por el constante favor que usted lector, ha venido dispensándonos con una tal constancia y asiduidad, que en la misma medida que a usted honra, a nosotros puede enorgullecernos, dentro, claro está, de aquella norma de humildad que nos hace proclamar, por ser a su vez hecho cierto, que el éxito lo debimos siempre a la bondad de usted, ya que nunca a nuestro mérito.

Hemos recibido igualmente formal y grata promesa de valiosas colaboraciones que a partir de su ampliación, van a honrar semanalmente nuestras páginas, y cuyo mayor elogio para aquellos va a dictaminarlo, mejor que pudiera hacerlo nuestra pluma, la propia calidad de sus trabajos.

Por lo tocante al deporte, y tras la continuación de nuestras habituales secciones, aparecerán otros títulos de no menos interés, tales como CHARLAS BREVES — RIPIOS DE LA SEMANA — REPORTAJES SOBRE CLUBS — YO, EL ESPECTADOR y finalmente «CHUT» EN BARCELONA, a través de cuya última sección procuraremos dar noticia de las novedades que obtenga nuestro corresponsal en su contacto frecuente con el organismo federativo.

Ampliaremos igualmente nuestra sección de ESCENARIO Y PANTALLA, inaugurando al propio tiempo otra referente a CULTURA Y ERUDICIÓN, como digno remate a la labor que nos hemos propuesto.

Es por todo ello por lo que no dudamos que va usted lector a responder con liberalidad la largueza que nos alcanza el propósito, prestando al efecto su conformidad a la proposición que personalmente vamos a consultarle en uno de estos días.

Tenga usted presente que no puede existir para nosotros mejor ni mayor intención, que la de complacer aquellos sus deseos que reiteradamente ha venido manifestándonos. Así es, que en consecuencia a la oferta que con estas líneas le brindamos, es ahora y únicamente usted, quien toca decidir en última palabra.

Mientras, reciba la seguridad de que sabremos cumplir nuestra promesa, juntamente con el sincero y cordial saludo de ésta.

REDACCION

P. D. En nuestra próxima edición publicaremos íntegro el Calendario que regirá el próximo Torneo.

<b>La Mecanográfica Guixolense</b> SALVADOR OLIVER - Calle del Sol, 33
PASTELERIA <i>La Vienesa</i>
Fábrica de GASEOSAS y SIFONES Cerveza DAMM <b>CERVERA</b>
<b>Hotel LAS "NOIES"</b>
<b>Agua de MALAVELLA</b> Representante: SEBASTIAN MESTRES

TAXIS <b>SARRETA</b>
<b>O. CASELLAS</b> PINTURA - DECORACION
<b>Hotel MARINA</b> BAR
NOVEDADES <b>GRAU</b> Ruita, 19 Teléfono 226
<i>Aguas carbonicas</i> <i>La Mascota</i>

# UNA NOTA DEL C. F. GUIXOLS

"GOL", semanario blandense, publica en su última edición una noticia que nos ha dejado admirados. Según ella, el C. F. BLANES cuenta en la actualidad con 460 socios. No sabemos si en Blanes considerarán esta cifra como modesta o elevada. En cambio, si sabemos que en comparación con el número de socios que tiene el GUIXOLS podemos reputarla de admirable y casi astronómica.

Duele reconocerlo, pero es una vergüenza que en semejanza de población y de importancia industrial, exista una diferencia tan notable entre las cantidades de socios de los respectivos titulares futbolístico. Tal vez constituya una sorpresa para algunos aficionados, que no para la mayoría, saber que el C. de F. GUIXOLS tiene solamente unos 160 asociados.

No creemos ningún disparate aspirar a que nuestro Club contase, por lo menos con 500 socios en firme. Lo que requiere por su actual categoría, por la superior que pretende alcanzar, y lo que es más importante, lo necesita si en verdad queremos que subsista.

Los malabarismos económicos tienen un tope. También lo tienen el desprendimiento generoso de unos pocos aficionados siempre los mismos, sin cuyas aportaciones voluntarias y desinteresadas no habría podido cuajar el actual conjunto, en el cual tantas esperanzas tienen depositadas todos aficionados.

A estos buenos aficionados que aún no se han dado cuenta de la importancia vital que para un Club de fútbol tiene poder contar con el ingreso fijo de un considerable número de socios, nos dirigimos.

Sabemos de muchos que no se pierden ningún partido, pasando por la taquilla, y de buena fe pretenden ayudar mejor al Club abonando el importe íntegro de la entrada general.

Un sencillo ejemplo les demostrará el error en que incurren, a pesar de su buena disposición.

Los mismos Clubs de Primera División, para quienes la recaudación en un solo partido debe alcanzar proporciones, para nosotros de vértigo, necesitan de los socios, y a mayor número de ellos, mayor potencialidad económica del Club. Vean, sino los casos del Barcelona, Madrid, etc.

Y bien sabido es por todo el mundo que, hoy en día, en fútbol, lo primordial es la cuestión económica. De ello depende el valor potencial de el equipo en el terreno de juego.

¿Es que los aficionados que aún no han cursado su solicitud de socio, creen que puede un Club aspirar a ingresar en una Categoría de "postín" con la misérrima cifra de 160 socios?

Piensenlo bien y decidan los buenos aficionados, y aquellos que no lo son tanto, pero a quienes gusta también el fútbol.

Por honrilla local, para que el Guixols supere a sus rivales no tan sólo en juego y deportividad, sino también en importancia numérica, para la íntima satisfacción de cada uno, y finalmente por egoísmo, hay que inscribirse como Socio.

Las diferentes tarifas darán actualmente derecho a las siguientes ventajas en todos los partidos que se celebren en nuestro campo:

25. — ptas. mensuales; entrada gratis para el Socio y Sra. o Srta. acompañante;

15. — pts. mensuales; entrada gratis para el Socio.

10. — y 5. — ptas. mensuales; entrada 5. — pts.

Piensen, además, que en los campos forasteros, los socios del Club visitante disfrutan de una rebaja en el precio de entrada.

Nada más fácil que cursar la inscripción; basta con expresar su deseo a cualquier directivo, al cobrador o a un empleado del campo.

Llegar a los 500 socios, o, por lo menos, doblar los actuales, no creemos sea cosa irrealizable, con un poco de buena voluntad por parte de todos.

En ella confiamos para garantizar la buena marcha del Club.

## Cartas al DIRECTOR

Sr. Director: Para el FRITZ que solicita desde esta sección mi parecer sobre los pantalones femeninos:

Es la falda pantalón algo inocente o perverso, con qué muestra el universo su gran desorientación.

Para llamar la atención, la mujer así se viste; si esa locura persiste

y en costumbre degenera,

creo yo que nos espera

un porvenir algo triste.

Pues podría cualquier día

también la moda salir

de falda el hombre vestir.

— pues la moda es tiranía —

y nadie nos sacaría

de ese tremendo cienpies.

Ya con el mundo al revés

y en el sur el polo norte

(vaya academia de corte

sin cortesía, después!

Y como hay ya quien espera

otro conflicto mundial

podiera ser que en el tal

la mujer fuese guerrera.

Quede el hombre de enfermera

y en los servicios caseros...

Que nadie le ponga peros

¡Con pantalón la mujer!

Que aun queda mucho por ver en los tiempos venideros.

### UN VEJESTORIO.

Sr. Director: Por avería en el alumbrado y en ocasiones, por rotura de sus lámparas, es cosa muy frecuente ver a oscuras cualquiera de nuestras calles, como aquella que a unos 50 metros de la Rambla de José Antonio, pudo pasar más de una semana en completa oscuridad. Asunto éste que debería merecer una mayor preocupación, ya que es muy de lamentar que mientras en las vías más céntricas se derrocha la luz, en el resto de la ciudad tengamos los transeúntes que extremar nuestro cuidado para preservar nuestra seguridad física.

### UN ACCIDENTADO.

# CHUT

## SERVICIO DE INFORMACION LOCAL

Simón ARARA

ESPARTERIA Y MUEBLES

**Ayuntamiento.** — En la sesión del día 17 y previa aprobación de la cuenta de los gastos semanales por un importe de 6 537,50 pesetas, se aprobó el dictamen por el cual se reconoce a los señores Pibernat, Martí e hijos de Barcelona un crédito de 10.950 pesetas por la reparación efectuada en la Báscula Municipal.

Antes de resolver sobre el informe a emitir con referencia al proyectado aumento de precio en el alquiler de los contadores de gas, acordóse solicitar nuevos datos.

**Señora:** Si usa lejía LA PANCHITA demuestra usted tener talento, ya que por ser la mejor, sabe ver lo que más conviene a sus intereses.

Se concedió permiso para efectuar obras en las casas n.º 25 de la calle de Gerona, 14 en la de Guimerá, instalación de un motor en Huguet n.º 2, cierre de un solar en Paseo Generalísimo 13 y la construcción de un perol y cobertizo a la Suberina S. A.

Acordóse efectuar la debida información con respecto de un escrito firmado por 14 vecinos de la calle de Bailén, quejándose por la falta de alumbrado en dicha calle.

Dióse cuenta de un escrito presentado por D. Sixto Ruscalleda, solicitando la jubilación como Inspector Farmacéutico Municipal.

Quedaron sobre la mesa dos recursos de reposición interpuestos por otros tantos interesados en acuerdos municipales adoptados anteriormente.

Y por último, señalóse el mar-

tes, día 21, para reunirse la representación municipal y la designada por la Cámara de Comercio, a los efectos de estudiar el establecimiento de un eficiente servicio de extinción de incendios.

### AHORA

PUEDE VD. ADQUIRIR  
A PLAZOS  
UN BUEN APARATO DE  
**RADIO**  
JUAN PUIG - Agencio Oficial  
PHILIPS CLARION - INVICTA BAYONA

**Abastos.** — Racionamiento para mañana: Un cuarto litro aceite, 100 gramos de arroz, 100 de azúcar y 200 de jabón.

**CABALLERO:** Si en su casa usan siempre Lejía LA PANCHITA, tiene usted suerte, ya que le ahorra dinero, mucha ropa, aparte de obtenerla más blanca que con otras lejías.

**Servicio farmacéutico.** — El próximo domingo prestará el servicio de turno la Farmacia Ruscalleda.

**SERRIN BLANCO DE PINO SECO**  
GERONA, 51 — TELFONO 142

Se nos ruega la publicación de la siguiente nota:

De interés para quienes deseen cursar la Carrera de Enfermeras.

Se pone en conocimiento para los efectos oportunos, que la Sección Femenina hace extensivos los beneficios en la Enseñanza Profesional a todas las mujeres encuadradas en el Servicio Social.

Por lo que exponemos:

Toda mujer que desee capacitarse como enfermera, podrá solicitarlo de las Delegaciones Pro-

vinciales de la Sección Femenina, equivaliéndole el curso de enfermera como cumplimiento de su Servicio Social, ateniéndose a las condiciones siguientes:

Tome su aperitivo en

**Casablanca**

- a). — Duración del curso: 2 años.
- b). — Edad de 18 a 35 años.
- c). — Certificado de buena conducta.
- d). — Instancia a la Delegada Provincial de la Sección Femenina, solicitando la mencionada capacitación profesional en cumplimiento del Servicio Social.

e). — Documento escrito sometiendo en un todo al Reglamento Gran surtido de tapas en

**Casablanca**

to del Cuerpo de Enfermeras (cursos) que rige para las afiliadas, acreditando haberlo leído y estar conforme en todas sus partes.

f). — Instancia del Servicio Social oficial, haciendo constar en la misma lo solicita en curso de Enfermeras.

Los exámenes de esta capacitación profesional se hará a través de la Sección Femenina en las Facultades de Medicina y los títulos serán extendidos por dichas Facultades.

Precios únicos en

**Casablanca**

Las señoritas que deseen realizar este curso, podrán dirigirse a la Regiduría Provincial del Servicio Social, calle Forsa n.º 4, donde les darán toda clase de detalles y normas para efectuarlo.

Barbería

**BASART**

**Transportes Reunidos**

Palafrugell - San Feliu de Guixols  
BARCELONA

**GARAGE CENTRAL**

## ATENCION

LEJIA GUERRERO, BLANQUEA

LEJIA GUERRERO, DESINFECTA

LEJIA GUERRERO, NO QUEMA

PIDA SIEMPRE Y EN TODAS PARTES

Lejía GUERRERO

DEPOSITARIO

**LA MASCOTA**

TELEFONO 216